

Omnium Banque Nationale

Tuesday, 8 August 2023

Montreal, Quebec, Canada

Leyla Fernandez

Conférence de presse



Mardi 8 août 2023

Le modérateur : Vous venez d'empocher votre première victoire à Montréal cette semaine, que ressentez-vous ?

R.: Merci à tous d'être venu. Je suis super contente d'avoir obtenu ma première victoire à Montréal. Ça représente énormément pour moi. J'ai joué un match solide. Je suis heureuse que le public soit venu et qu'il ait apprécié le match. C'était le plus important pour moi. Évidemment la victoire représente beaucoup pour moi.

Q. Qu'avez-vous pensé du public aujourd'hui ?

R. Ils ont été incroyables ! J'ai senti la positivité, les émotions et j'ai adoré comme ils nous ont encouragées toutes les deux. Ils se sont montrés très respectueux envers mon adversaire et envers moi. Le public a été fabuleux et j'ai été heureuse de jouer dans un stade plein à craquer pour ma première fois ici à Montréal. J'avais entendu qu'il y avait ici une très bonne ambiance. Chaque fois que je suis venue regarder des matches, le tournoi s'appelait la Coupe Rogers à l'époque, je venais avec ma famille et l'ambiance était incroyable et j'ai toujours rêvé de jouer devant un stade bondé. Le public a été extraordinaire pour moi. Merci !

Q. Leyla, qu'avez-vous appris dans ce match contre Peyton, maintenant que vous allez rencontrer Haddad Maia ? Vous l'avez joué deux fois l'année dernière, une victoire chacune. Qu'attendez-vous de ce match demain ?

R. Contre Peyton, j'ai été confrontée à une très bonne joueuse. Ce n'est jamais facile de jouer contre elle. La dernière fois, c'était au Maroc, ce n'était pas notre meilleur match, mais elle avait fait moins d'erreurs et malheureusement, j'en avais fait beaucoup. Aujourd'hui, j'ai essayé de me concentrer sur mon jeu, de renvoyer la balle toujours une fois de plus, et de rester agressive, et je suis contente d'avoir pu mettre en place la tactique prévue. Pour mon prochain match, ce sera très difficile, Bia réalise une très bonne année jusqu'à présent, elle joue bien et elle est en pleine confiance. Je vais discuter avec mon coach pour voir quelle est la tactique à appliquer, pour savoir ce

qu'on doit travailler pour que je puisse respecter cette tactique le plus possible.

Q. Cette victoire d'aujourd'hui est-elle venue plus vite que vous ne l'aviez imaginé ? Si oui, qu'est-ce qui vous a permis d'y arriver ?

R. Non, le match d'aujourd'hui a été plus dur. Je sentais beaucoup de tension. Le premier match est toujours difficile, et pas seulement à cause de la tension, mais aussi parce que je devais jouer devant mon public. Je voulais bien faire pour eux. Je suis contente d'avoir pu effectuer ma routine, ça m'a aidée à entrer dans ma bulle et à me concentrer seulement sur la balle, et le résultat est venu. Je suis contente d'avoir pu mettre en place ce que nous avons travaillé à l'entraînement et d'avoir pu respecter la tactique.

Q. Quels sont ces routines et rituels qui vous mettent en confiance avant le match ?

R. Avant le match, j'écoute de la musique des années 80, et j'aime bien jouer un peu au foot pour que mon corps reste bien détendu. Pendant le match, j'aime bien, comme vous l'avez vu déjà, faire beaucoup bouger mes pieds, faire des talons-fesse, pour me maintenir en mouvement. Ça m'aide aussi à me calmer les nerfs. Je regarde évidemment vers ma box, ils sont toujours confiants, et quand je vois cette confiance, je sais qu'ils croient en moi et donc que je devrais aussi avoir confiance en moi.

Q. Diriez-vous que ce match était comme en 2021 où tout allait bien pour vous ? Pensez-vous que vous avez ce niveau aujourd'hui ?

R. Je pense qu'en 2021, j'étais quelqu'un de totalement différent. Une personne complètement différente. Maintenant, j'ai de l'expérience, j'ai connu de très belles périodes et de mauvaises périodes aussi, et je pense que je suis meilleure maintenant qu'en 2021 et j'essaie de capitaliser là-dessus. On continue à travailler dur en faisant confiance au processus. Des erreurs peuvent se produire, des défaites peuvent arriver, le plus important est de faire les corrections nécessaires et je suis contente de mon équipe, car ils trouvent toujours des moyens pour me faire sentir mieux et me poussent toujours pour que je donne le meilleur de moi-même. C'est ce qui est le plus important

...quand tout est dit, nous avons terminé.



pour moi en 2023. 2021 appartient au passé. On essaie d'oublier et de construire à partir de ce qu'on a maintenant.

Q. Jouer à la maison doit être différent pour votre routine. Comment vous préparez-vous ? Il y a beaucoup de distractions que vous devez mettre de côté...

R. Il y a beaucoup de monde quand je joue à la maison, beaucoup d'amis et des membres de la famille qui viennent me voir. Mais j'ai aussi une super équipe autour de moi qui m'aide à gérer tout ça. J'essaie de leur accorder du temps, mais ils comprennent aussi que j'accomplis un travail ici et il me donne de l'espace, j'apprécie énormément qu'ils le fassent. J'aime qu'ils respectent mon espace et qu'ils me laissent me concentrer sur mon tennis. Ils savent qu'ils sont là pour me regarder jouer et qu'ils peuvent passer du temps avec les membres de leur famille, c'est le mieux qui peut leur arriver. On a bien réussi à gérer, je ne dirais pas la pression extérieure ou la distraction, parce que la famille n'est jamais une distraction. Ils sont plutôt une motivation supplémentaire, et ils ont bien réussi à m'aider à garder les pieds sur terre, ils savent que je fais du bon travail.

Q. Pouvez-vous nous dire qui compose votre équipe ?

R. Mon père, mon préparateur physique Tom, et cette semaine j'ai l'aide d'un coach que je connais depuis longtemps, Francisco, depuis que je suis junior. J'ai mes deux agents, John et Joël, mon manager des médias sociaux, qui est aussi mon cousin, Destiny, et des membres de ma famille qui sont là pour me soutenir.

Questions en français

Q. Vous aviez déjà gagné un match au Canada, mais pas ici à Montréal, cela représente-t-il beaucoup pour vous, cette victoire sur le court central ?

R. J'attendais ça depuis 2018, quand j'ai joué mon premier match de qualification. C'était un rêve que j'avais, de gagner un match ici à Montréal, devant un stade plein, et je suis contente d'avoir pu réaliser cet objectif. Maintenant, j'espère pouvoir gagner un autre match.

Q. C'est la deuxième fois que vous gagnez votre premier tour, est-ce important de gagner ces matches pour gagner des points ?

R. Je ne veux pas parler du classement. On veut toujours gagner un match quand on le joue. Pour le classement, j'essaie de ne pas trop regarder parce que je ne veux pas me mettre la pression. Mais gagner un premier match à Montréal signifie énormément pour moi. Je suis très

heureuse, j'ai beaucoup travaillé, et je peux suivre mon chemin, car je sais que nous travaillons bien. Ça m'aide à préparer les grands chelems aussi.

Q. Pouvez-vous nous parler du match ? À la fin du premier set, elle a pris votre service, étiez-vous un peu nerveuse à ce moment du match ?

R. Oui, un peu, à la fin de ce premier set. Elle a commencé à mieux jouer. Elle faisait moins d'erreurs, et j'ai essayé de jouer un point à la fois. À 5/3, j'ai eu une autre occasion et j'ai essayé de me concentrer uniquement sur la balle et pas sur le score. Au deuxième set, j'ai été contente de réussir à me calmer. À la fin, elle a commencé à mieux jouer et j'ai joué un point après l'autre. J'ai essayé de coller à la tactique que nous avions prévue et d'être la plus offensive sur le court.

Q. Vous avez réussi cinq aces, vous avez bien servi ?

R. Oui, j'étais contente de bien servir aux moments importants. J'ai beaucoup travaillé sur mon service et il m'aide beaucoup. J'ai réussi beaucoup de premières balles, ce qui m'aide à prendre le contrôle de l'échange. Ces derniers temps, le service n'était un coup fort pour moi, donc on l'a travaillé et je suis heureuse de l'avoir amélioré et d'avoir pu l'exécuter pendant ce match.

Q. Vous disiez que vous écoutez de la musique des années 80, pourquoi les années 80 ?

R. Je ne sais pas pourquoi j'écoute de la musique des années 80. En fait, j'ai commencé à l'écouter à cause de mon père. Il m'a fait écouter quelques chansons et j'ai aimé. J'aime bien écouter cette musique avant le match parce qu'elle me motive et m'apaise. « Don't stop believing » est l'une de mes chansons préférées. J'écoute Billy Idol, Bon Jovi et Def Leppard. Les légendes en fait !

Q. Je sais que vous l'avez dit en anglais, mais que pensez-vous de votre prochaine adversaire ? Ce sera un gros match.

R. Oui, ce sera un gros match. Elle joue très bien, elle a réalisé une très bonne année et elle en pleine confiance en ce moment. Je vais essayer de jouer point par point. Je vais parler avec mon coach de la tactique à adopter et je vais essayer de l'appliquer le plus possible.